

Maurice Zundel

Quel homme et quel Dieu ?

Nouvelle édition

Une «Retraite au Vatican»? Qu'on ne s'attende pas à trouver dans ces pages une série de sermons soigneusement rédigés, articulés selon un plan d'ensemble rigoureux. Il s'agit plutôt d'une longue méditation, pleine de rebondissements souvent inattendus.

Théologien, Maurice Zundel est aussi un homme de riche culture, un poète, un philosophe conscient des problèmes de son époque. Un spirituel aussi. Et il n'a aucun scrupule à laisser libre cours à toutes les facettes de son inspiration. Tour à tour, l'Évangile, la science moderne, la littérature (Oscar Wilde, Camus), les événements de mai 68 viennent étoffer une réflexion sur l'homme moderne, sa liberté et sa vocation divine.

Livre étonnant, débordant de richesse, stimulant. Le lecteur, en le refermant, aura sans doute l'impression de mieux comprendre le mystère essentiel de sa vie: Qui suis-je? Et qui est Dieu?

L'ouvrage est préfacé par le Père Carré, de l'Académie Française.

Maurice Zundel est né à Neuchâtel en 1897 et mort à Lausanne en 1975. Docteur en philosophie, mystique, poète, liturgiste, il est l'auteur de plusieurs ouvrages, dont L'Évangile intérieur (sorti en poche, en 2007, aux éditions Saint-Augustin).

ISBN 978-2-88011-444-2

21 €

Diffusion France: Sofédis
Diffusion Suisse: OLF

SAINT AUGUSTIN Photo couverture(s): C. Galdner / Citic

SAINT
AUGUSTIN

Maurice Zundel

Quel homme et quel Dieu ?

Maurice Zundel

Quel homme et quel Dieu ?



SAINT
AUGUSTIN